

Wofür wir stehen:

Wir sind überzeugt, dass in allen Weinfelder Themen gemeinsame Lösungen gefragt sind.

Wir stehen ein für einen fairen Dialog, Wertschätzung des politischen Gegners und Offenheit gegenüber anderen Meinungen.

Genauso werden wir unsere Positionen der Mitte vertreten – mit **Engagement und Fairness**.

Unser Leistungsausweis spricht für sich:

- ... Beim Bahnhof geht's vorwärts, wie wir das seit Jahren fordern.
- ... Die Gesamtplanung Renaturierung des Giessens ist in Griffnähe.
- ... Der Wille das Zentrum zu gestalten ist im Stadtrat angekommen und muss jetzt mit dem Projekt Bahnhof abgestimmt werden.
- ... Die von uns geforderten Velovorzugsrouten werden unterdessen von Bund und Kanton unterstützt.

Und selbstverständlich:

Wir beleben Weinfelden weiterhin mit Vollmondbar, Winterbörse, Marktplatzaktionen, Theaterbar, mietartikel.ch...







Alexandra Beck, bisher 1971 Leiterin Pflege und Betreuung



Philipp Portmann, bisher 1971 Leiter Business Applications



Michael Wiesli, bisher 1983 Unternehmer, Dipl. Holzbautechniker HF



Stefan Feldmann 1976 Sozialarbeiter FH



Beat Hochstrasser 1962 Eidg. dipl. Verkaufsleiter



Christian Kasper 1988 Unternehmer, Dipl. Ing. Holztechnik BFH



Anina Merz 1997 Hebamme in Ausbildung



Mirjam Müller-Neff 1977 Bildungsleiterin Praxisausbilder Branche Bank



Maria Näf 1999 Studentin Wirtschaftsinformatik, Leiterin Kundendienst



Nicole van Rooijen 1970 Leiterin Berufspädagogik



Corinne Schifferle 1983 Fachfrau Finanz- und Rechnungswesen



Erich Seeger 1966 Sekundarlehrer



Karin Stäheli Giger 1974 Primarlehrerin und Hausfrau



Andreas Schweizer 1967 Leiter Musikschule



Helmut Wiegisser 1966 Geschäftsführer





